

がっきしゅうぎょうしき はなし  
2学期終業式のお話

みなさん、おはようございます。

まいあさ こうもん あいさつ ほう  
毎朝、校門でみなさんに挨拶をしています。だんだん、みなさんの方  
ら先にあいさつができる人が多くなってきました。とても素晴らしいことです。  
「あいさつはみんなをつなぐ合いことば」だれにでもあいさつできる子岩出の子」  
これは皆さんが考えてくれたあいさつ運動の標語です。この標語に恥じ  
ないように、これからも積極的にあいさつができる人になってください。お  
ねが  
願いします。

さて、いよいよ今年も終わりに近づきました。今年は何年でしたか？  
そう、28年ですね。では、西暦では何年ですか？ そう、2016年です  
ね。平成28年、つまり西暦2016年が終わろうとしています。

ことし できごと みな いんしょう のこ  
今年の出来事で、皆さんは、どんなことが印象に残っていますか？  
こうちょうせんせい ひら  
校長先生は、なによりもブラジルのリオデジャネイロで開かれたオリンピ  
ックが一番印象に残っています。

きょうぎ にほんじん せんしゅ と にほんじん  
いろいろな競技で、日本人の選手がたくさんメダルを取りました。日本人  
せんしゅ と かず きんぎんどう あ ぜんぶ こ かこ  
選手が取ったメダルの数は、金銀銅合わせて全部で41個。これは、過去の  
オリンピックでは最も多い個数だそうです。日本人としてすごくうれしいで  
すね。

いんしょう のこ しあい じょし けっしょうせん  
中でも、特に印象に残った試合は、女子バドミントンダブルスの決勝戦  
でした。試合は、日本対デンマーク。一進一退の攻防があって、得点は日本  
が16点に対して、デンマークが19点。バドミントンの試合では21点を先  
と ほう か てんと ま  
に取った方が勝ちとなりますから、あとデンマークに2点取られたら負け、と  
いう場面でした。この場面で、日本の高橋、松友ペアは驚異的な粘りを見  
せて、5点を連取して見事金メダルに輝きました。あのときの興奮を  
こうちょうせんせい いま せんめい おぼ たかはしせんしゅ まつとも  
校長先生は今でも鮮明に覚えています。こうして、高橋選手と松友

せんしゅ 選手は、オリンピックで きん 金メダルを と 取る、という こ 子どものころ からの ゆめ 夢を じつげん 実現  
させたん です。

みな 皆さんも、ぜひ ゆめ も 大きな夢を持ってください。 ゆめ 夢が じつげん 実現できるかどうかはだれ  
にも わ 分かりません。でも、まず だいいち 第一に ゆめ も 夢を持ち つづ 続けなければ、 じつげん なに  
ありませぬ。 ゆめ 夢は大きすぎるくらいが よろしい。 「うちゅうひこうし 宇宙飛行士になって かせい い  
火星へ いく。」 「そうりだいじん 総理大臣になって にほん か 日本を 変える。」 そんな おお ゆめ も 大きな夢を持って、 その ゆめ  
の じつげん 実現に向けて 一生 いっしょうけんめい 懸命に がんば 頑張れる、 そんな ひと 人になってほしいと思いま  
す。

むいか あと6日でお正 しょうがつ 月です。 ねん 1年の けい 計は がんたん 元旦にあり、と います。 い すが、 お正 しょうがつ  
に、 そんな しょうらい 将来の ゆめ 夢について かんが 考えてみるのもいいですね。

どうか、 よ とし 良いお年を おむか 迎え くだ 下さい。 また がつ と お か 1月10日の じぎょうしき 始業式で みな 皆さんに会  
えることを たの 楽しみにしています。 いじょう 以上で、 こうちょうせんせい 校長 先生のお話 はなし お  
を 終わります。